碧南市立中央中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



『豊かな心をもち、共によりよく生きようとする力を育てる道徳教育』

自作した絵本の読み聞かせや、園児との交流活動を 行います。

福祉交流会を通じて、福祉について考え、支えながらつくる社会の一員としての自覚と実践する心を養う。

<2年生では>

職場体験を通じて、勤労の尊さを実感し、身近な人々の仕事を理解する。

く3年生では>

保育実習を通じて、園児に対してどのような声掛けや接し方をしたらよいかを知る。



老人施設や特別支援学級 との交流を通して、相手の 目線に立つことの大切さ を学びます。

勤労の大切さと働いてくれる家族への感謝を、身をもって実感します。





自作した絵本の読み聞かせや、園児との交流活動を 行います。

家庭・地域の皆様へ

本校では、以上のような取組や普段の道徳の授業を通じて、生徒一人一人の豊かな心の育成を目指しています。また、校内や校外のボランティア活動も大変活発に行われており、毎回、募集定員を超える生徒からの申込みがあります。

今後も本校の道徳教育への御理解をよろしくお願いします。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。 モラルBOX モラルBOX